
 

 

 

 

 

 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 

Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

23.12.2015                                          № 153 

 

 

Об утверждении результатов  

публичных слушаний 

по проекту бюджета  

муниципального образования 

«Город Таганрог»  

на 2016 год 

 

 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской Думы 

города Таганрога от 27.12.2012 № 515 «Об утверждении Положения «О порядке проведения 

публичных слушаний в городе Таганроге», Решением Городской Думы от 03.12.2015 № 151 

«Об утверждении проекта Решения Городской Думы города Таганрога «О бюджете 

муниципального образования «Город Таганрог» на 2016 год» и вынесении его на публичные 

слушания», Городская Дума города Таганрога 

 

 

РЕШИЛА: 

 

 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту бюджета муниципального 

образования «Город Таганрог» на 2016 год (приложение). 

 

2. Администрации города Таганрога (Прасолов В.А.) рассмотреть поступившие от 

жителей предложения, проработать возможность их решения и проинформировать граждан о 

принятых мерах. 

 

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 

опубликованию. 
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4. Мэру города (Прасолов В.А.) обеспечить официальное опубликование настоящего 

Решения. 

 

5. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на председателя 

Городской Думы города Таганрога Стефанова Ю.В. 

 

 

Председатель Городской Думы 

города Таганрога      Ю. Стефанов 
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Приложение  

к Решению Городской Думы  

от 23.12.2015  № 153 

 

Результаты публичных слушаний по проекту бюджета муниципального образования 

«Город Таганрог» на 2016 год 

 
 

№ 

 

Предложения и замечания 

Решение, 

принятое по 

данному 

предложению 

 

Мотивированное обоснование принятого решения, 

ссылка на закон 

1) Возыка Галина Ивановна, председатель КТОС № 36: 

1 В Северном жилом массиве пенсионеры могут воспользоваться 

льготами только в автобусах маршрутов № 77 и 36, но график их 

движения таков, что они ходят не чаще, чем раз в час.  

Сохранятся ли в 2016 году льготы на проезд для пенсионеров? 

 

 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета г. Таганрога на 2016 год  

предусмотрено возмещение расходов 

транспортным предприятиям за перевозку 

пенсионеров и школьников  в размере 9,0 млн. 

рублей. 

Льготы установлены постановлением 

Администрации города Таганрога от 26.11.2015 № 

3551 «Об установлении тарифов на перевозку 

пассажиров всеми видами общественного 

транспорта (кроме легкового такси) по маршрутам 

регулярных перевозок в городском сообщении 

города Таганрога». 

Первому заместителю Главы 

Администрации города Таганрога (Коженко О.В.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

2 Предусмотрено ли в бюджете города поощрение председателей 

КТОСов? 

 

Дать 

разъяснения 

На поощрение председателей КТОС  в 

бюджете города на 2016 год предусмотрено 265,0 

тыс. руб. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога (Забежайло А.Б.) подготовить 
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письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

2) Александрова Ирина Викторовна, председатель КТОС № 33, член общественной организации «Общественный совет по 

ЖКХ» г. Таганрога: 

3 В начале 2015 года председатели КТОСов заключили договор с 

Администрацией о том, что каждый квартал, до 10-го числа 

следующего месяца, они будут получать поощрение. Эти деньги 

уходят на нашу работу с населением: телефонные звонки, 

организацию мероприятий. Средства на данные цели были 

запланированы в бюджете, но председатели КТОСов их не 

получили. Только после наших жалоб в Городскую Думу нам 

выплатили поощрение за первый и второй кварталы. Где 

запланированные на поощрение председателей КТОСов деньги? 

Дать 

разъяснения 

В 2015 году на поощрение председателей 

КТОС выплачены средства в сумме 449,3 тыс. 

рублей. 

На поощрение председателей КТОС  в бюджете 

города на 2016 год предусмотрено 265,0 тыс. руб. 

В соответствии с постановлением 

Администрации г. Таганрога от 17.07.2014 № 2225 

«Об утверждения Положения «О поощрении 

председателей комитетов территориального 

самоуправления»  ежеквартальная денежная премия 

может быть выплачена председателям КТОС после 

предоставления отчетности в контрольно-

ревизионный отдел Администрации г.Таганрога при 

условии достижения установленных данным 

постановлением показателей. 

Управляющему делами Администрации города 

Таганрога (Забежайло А.Б.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

4 Дети из малоимущих семей сдали документы на бесплатное питание 

в школах, но в число льготников не попали. Порции делили 

пополам. Затем детям сказали, что бесплатного питания не будет 

вообще. Благодаря Городской Думе Администрация города нашла 

деньги на эти цели. Но из-за того, что Управление образование не 

назвало точную сумму, дети опять получают по полпорции. Когда 

это закончится? Достаточно ли средств заложено на 2016 год на 

бесплатное питание школьников, чтобы подобная ситуация не 

повторилась? 

 

принять к 

сведению 

Проектом бюджета на 2016 год предусмотрено 

питание 5106 учащихся в сумме 28,7 млн.руб. 

исходя из количества учащихся малообеспеченных 

семей на 01.01.2016 года. В случае увеличения 

потребности  в 2016 году сумма будет 

откорректирована. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога (Шелухиной Е.Б.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

5 Руководители Администрации города часто говорят, что в бюджете Дать Замена лифтов осуществлялась в рамках 
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нет денег. При замене лифтов в нашем доме Администрация города 

подала сведения о 16 муниципальных квартирах и из бюджета 

выделила за них деньги на ремонт. На самом деле таких квартир 

четыре. Управляющая компания, зная об этом, берет с 

собственников софинансирование в полном объеме. Я подняла этот 

вопрос, обратилась к мэру, в контрольный отдел. Связи с БТИ и 

КУИ нет. У них - свои списки. При нашей доле софинансирования в 

5 % из бюджета города незаконно забрали 50 000 рублей. Мы были 

готовы их вернуть, но никто этого не потребовал. А в следующие 

годы лифты меняли при софинансировании в 15 % и 30 %. 

Посчитайте, сколько денег из бюджета города ушло неизвестно 

кому. 

 

 

разъяснения долгосрочной целевой программы «Капитальный 

ремонт многоквартирных домов и создание условий 

для управления многоквартирными домами на 

территории г.Таганрога на 2011-2013 годы». 

Ответственным разработчиком и исполнителем 

программы являлось Управление жилищно-

коммунального хозяйства г. Таганрога.  

Согласно отчета о ходе работ в 2011 году по 

вышеуказанной программе исполнение по 

капитальному ремонту многоквартирных домов 

составило 342,4 млн. рублей, в том числе средства 

местного бюджета – 97,8 млн. рублей. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.), заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам жилищной политики 

и муниципальной собственности (Панасенко В.В.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

6 Из бюджета города субсидируется малый бизнес. Я писала в 

прокуратуру и полицию об индивидуальном предпринимателе 

Черном, который предоставляет услуги по уборке подъездов и 

придомовых территорий. Он платит дворникам по две-четыре 

тысячи, а с нашего дома получает 12 тысяч за уборку территории. 

При этом Черный не платит налоги, в прокуратуру и полицию не 

является. Такие предприниматели получают субсидии. 

Дать 

разъяснения 

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.), заместителю 

Главы Администрации города Таганрога по 

вопросам городского хозяйства (Махову А.В.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

7 Достаточно ли средств заложено на то, чтобы город не оказался, как 

в этом году, заросшим и в грязи? 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета  города на 2016 год 

предусмотрено: 

- на содержание (уборку) городских дорог, 

тротуаров, внутриквартальных проездов, остановок 

общественного транспорта предусмотрено 3,7 млн. 

руб.; 

- на содержание зеленых насаждений и уборку 

городских территорий предусмотрено 32,7 млн. руб. 
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Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

8 «Водоканал» на протяжении трех лет затапливает 10 домов в 

микрорайоне от улицы Москатова до рощи Дубки. Три раза в 

неделю приезжают четыре машины, раскапывают и закапывают 

снова и снова. Рационально ли тратить деньги на аварийные работы? 

Не лучше ли один раз поменять трубу? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

3) Трофимова Ирина Михайловна, руководитель Клуба председателей советов многоквартирных домов, председатель 

общественного совета при НКО «Фонд капитального ремонта»: 

9 На взносы на капитальный ремонт за муниципальное жилье 

предусмотрено 22 млн. Этой суммы достаточно, чтобы полностью 

оплатить задолженность муниципалитета с 2014 года? Некоторые 

дома открыли специальные счета. Если задолженность составляет 

более 50 %, специальные счета будут закрыты, а дома переведены в 

Фонд капитального ремонта. На сегодня большая доля долга по 

взносам приходится именно на муниципальное жилье.  

Дать 

разъяснения 

Предусмотренные средства в бюджете города 

Таганрога на 2016 год, в сумме 22,0 млн. руб. 

планируется направить на погашение 

задолженности по оплате взносов на капитальный 

ремонт общего имущества в многоквартирных 

домах за 2014 и 2015 годы. По мере исполнения 

бюджета г.Таганрога в 2016 году и при наличии 

дополнительных источников доходов будет 

рассмотрена возможность о выделении 

ассигнований для оплаты взносов за 2016 год. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам жилищной политики и 

муниципальной собственности (Панасенко В.В.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

10 В бюджете заложены средства на проведение общегородских 

культурных мероприятий. Когда мы проводим мероприятия в 

микрорайонах, Управление культуры нам не может помочь ничем, 

даже артистами. Оно тратит все деньги на мероприятия в центре. В 

Западном и Северном микрорайонах трудно проводить новогодние 

утренники, празднование Дня Победы. Мы просим помощи у 

депутатов, родителей. Управление культуры от нас отстранилось. 

Его сотрудники говорят, что финансирование сокращено. Есть ли в 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета на 2016 год запланированы 

средства на проведение общегородских 

праздничных мероприятий в сумме 4 672,8 тыс. 

рублей. Данные средства направляются на 

проведение городских торжественных вечеров, 

посвященных календарным датам: День защитника 

Отечества, Международный женский день 8 Марта, 

Широкая масленица, Праздник Весны и труда, День 
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бюджете разделение на мероприятия общегородские и мероприятия 

в микрорайонах? 

 

Победы, День России, День памяти и скорби, День 

народного единства, мероприятия, посвященные 

Дню освобождения Таганрога от немецко-

фашистских захватчиков и Дню города. 

Кроме того, ежегодно предусматриваются 

средства на организацию новогодних площадок в 

микрорайонах города.  Уже сейчас организовано 14 

площадок для проведения елок в микрорайонах 

города, работа будет продолжена январе 2016 года. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Шелухина Е.Б.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

11 Уборка муниципальных территорий сводится к тому, что раз в 

неделю уборщики нанизывают мусор на палки и складывают его в 

мешок. Это не уборка. Может быть, надо придумать другую, 

нормально работающую систему? Сколько денег и на какие виды 

работ по уборке предусмотрено в бюджете?  

 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета на 2016 год предусмотрено:  

-на уборку городских территорий 17,3 млн. 

руб.; 

-на содержание (уборку) городских дорог, 

тротуаров, внутриквартальных проездов, остановок 

общественного транспорта 3,7 млн. руб. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

12 Предусмотрены ли средства на уплату взносов на капитальный 

ремонт за 2016 год? С нового года вводится начисление пени. Она 

будет оплачиваться из бюджета? Фонд будет вынужден обращаться 

в суд с иском к Администрации о взыскании задолженности. 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета г. Таганрога средства 

оплату взносов на капитальный ремонт за 2016 год 

не предусмотрены.  

В случае начисления пени за неуплату,  она 

будет оплачена из местного бюджета.  

В настоящее время доходы бюджета города не 

позволяют предусмотреть расходы на уплату 

взносов за 2016 год.  

По мере исполнения бюджета г.Таганрога в 

2016 году будет рассмотрена возможность 

выделения ассигнований для оплаты взносов за 2016 
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год. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам жилищной политики и 

муниципальной собственности   (Панасенко В.В.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

13 Сколько денег запланировано на обустройство пешеходных 

переходов, в том числе на турникеты, асфальтирование, освещение у 

остановок? 

 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета города на 2016 год в рамках 

муниципальной программы «Развитие транспортной 

системы» предусмотрено: 

- 6,3 млн. руб. на содержание и ремонт 

асфальтового покрытия остановок общественного 

транспорта,  содержание и установку дорожных 

знаков, турникетов, барьерных ограждений; 

- 38,3 млн. руб. на поставку, монтаж, пуско-

наладочные работы многофункциональных 

приборов учета электрической энергии, ремонт и 

содержание сетей уличного освещения, в т. ч. на 

оплату электроэнергии.  

По результатам публичных слушаний 

вышеуказанные расходы увеличены на 2,2 млн. 

рублей. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

4) Фоменко Вера Павловна: 

14 Сколько запланировано средств на развитие детского спорта? Почему 

с 2008 года не рассматривается вопрос об окончании строительства 

ледового дворца? В городе есть детская секция по хоккею. Все 

расходы по экипировке детей, поездкам на соревнования лежат на 

тренерах и родителях. Летом мы вынуждены за свой счет возить 

детей в Шахты, Новочеркасск, Батайск. На 2016 год опять на хоккей 

не заложено ни копейки. Когда Администрация города займется этим 

видом спорта?  

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета г. Таганрога на 2016 год, на 

функционирование спортивных школ запланировано 

56,1 млн. руб., что на 5,6 млн. рублей больше, чем в 

2015 году. В городе осуществляют деятельность 3 

муниципальных бюджетных учреждения «Детско-

юношеские спортивные школы», количество 

занимающихся составляет 4010 человек. 

В проекте бюджета г. Таганрога на 2016 год 
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 средства на поддержку хоккея не предусмотрены. 

В настоящее время в городе Таганроге 

рассматривается вопрос о создании ледового катка 

по адресу: Мариупольское Шоссе, 8-1.  В целях 

реализации данных мероприятий Администрацией 

города Таганрога принято постановление от 

27.05.2015 №1596 «Об утверждении положения о 

порядке подготовки концессионных соглашений, 

реализуемых на территории муниципального 

образования «Город Таганрог», позволяющее 

формировать предложения по созданию и (или) 

реконструкции путем привлечения инвестиций для 

осуществления деятельности в соответствующей 

отрасли. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам жилищной политики и 

муниципальной собственности (Панасенко В.В.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

15 В каком месте будет каток? Дать 

разъяснения 

По информации, предоставленной 

председателем Комитета по управлению 

имуществом г. Таганрога, создание ледового катка 

планируется по адресу: Мариупольское Шоссе, 8-1. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам жилищной политики и 

муниципальной собственности (Панасенко В.В.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

5) Черкесова Светлана Дмитриевна: 

16 Улицы Морскую и Подгорную затопило 24 сентября 2014 года. Все 

имущество пришло в негодность. Ливневки не работают. Вода не 

уходит. Мы живем в грязи. Когда строили новые дома, нам обещали 

сделать улицу Песочную. У нас забрали по четыре сотки, поставили 

коллектор. Но все забросили, ничего не засыпали. Нет дороги. 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета города на 2016 год 

предусмотрены средства на дорожное хозяйство 

(дорожные фонды) в сумме 206,7 млн. руб., в том 

числе на содержание ливневой канализации 2,9 млн. 

руб. 
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Вырыли ямы, когда электрический кабель прокладывали. 

 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

17 Жителям нескольких домов не выплатили компенсацию. Есть случаи, 

когда одна половина семьи получила деньги, а другая – нет, потому 

что списки потеряны. Моя семья получила только по 10 000 рублей.  

 

Дать 

разъяснения 

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

18 В нашем районе нет общественного транспорта. 

 

Дать 

разъяснения 

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

6) Васильева Татьяна Анатольевна: 

19 Прошу обратить внимание на проблемы района Морской и Подгорной 

улиц. 

 

Дать 

разъяснения 

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.) и заместителю 

Главы Администрации города Таганрога по 

вопросам городского хозяйства (Махову А.В.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

7) Городецкая Галина Михайловна: 

20 Меня волнует проблема стихийных свалок. Раньше МУП 

«Спецавтохозяйство» два раза в неделю по графику их вывозило. 

Теперь эту работу отдали частным фирмам. Наверное, они работают 

по принципу: денег нет – вывоза нет. Предлагаю вернуться к прежней 

схеме. 

 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета на 2016 год в рамках 

муниципальной программы «Обеспечение 

качественными жилищно-коммунальными услугами 

населения г.Таганрога» предусмотрено 2,0 млн. руб. 

на вывоз свалок бытового и строительного мусора с 

городских улиц и переулков. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

21 Сколько средств запланировано на озеленение? В 2015 году 

озеленения не увидели. 

 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета г. Таганрога на 2016 

предусмотрено 15,4 млн. рублей на содержание 

зеленых насаждений. 
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В бюджете г.Таганрога на 2015 г. 

предусмотрено 13,1 млн. рублей на содержание 

зеленых насаждений (восстановление газонов – 1,5 

млн. руб., полив – 0,3 млн. руб., санитарная обрезка 

деревьев – 2,8 млн. руб., покос – 5,2 млн. руб., 

посадка деревьев – 0,7 млн. руб., декоративно-

ландшафтное озеленение – 0,8 млн. руб., вывоз 

веток – 1,8 млн. руб.), исполнение на 16.12.2015 

составляет 12,4 млн. рублей.  

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

22 Работникам «Зеленого города» не платят зарплату. 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

23 Бродячие собаки – бич района Крепостного переулка. Дать 

разъяснения 

Изменениями, внесенными 30.03.2015 в 

Федеральный закон от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об  

общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации» органам  

местного самоуправления городского округа  

предоставляется право на участие в исполнении  

указанных государственных полномочий в части 

осуществления мероприятий по отлову и  

содержанию  безнадзорных животных на 

территории муниципального образования. В этой 

связи  Администрацией  города Таганрога  будет 

спланирован и осуществлен комплекс мер, 

направленных на реализацию предоставленного  

права. 

В бюджете на 2016 год запланированы  

средства на указанные цели в сумме 3,5 млн.рублей.  

Адресность исполнения мероприятий 
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обеспечивает Управление жилищно-коммунального 

хозяйства г. Таганрога. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

24 Покос травы ведется только по так называемому гостевому маршруту. 

Триммеры траву не берут. Обработка от клещей в высокой траве 

неэффективна. 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

25 Что делается для увеличения доходов? 

 

Дать 

разъяснения 

Мэру города Таганрога представить в 

Городскую Думу города Таганрога план 

мероприятий по увеличению  налоговых и 

неналоговых доходов бюджета города Таганрога. 

26 Из-за того, что город не платит «Градсервису» за уборку, работникам 

фирмы задерживают зарплату, причем очень маленькую. 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

8) Скляренко Екатерина Ивановна, член КТОС № 30, председатель совета дома № 4/3 по улице Морозова: 

27 
В бюджете должна быть отдельная строка на ремонт ливневок, 

которых в городе более 100 км. Наш дом стоит в луже и разрушается. 

 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета на 2016 год предусмотрены 

средства на дорожное хозяйство (дорожные фонды) 

в сумме 206,7 млн. руб., в том числе на содержание 

ливневой канализации 2,9 млн. руб. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

9) Харакоз Антон Сергеевич, председатель некоммерческого партнерства «Регбийный клуб «Радуга»: 

28 В бюджете не заложены средства на профессиональный спорт. Город 

может гордиться регбийным клубом: мы в этом году стали шестыми, 

наши ребята входят в национальные и молодежные сборные. Но в 

случае отсутствия городского финансирования, во-первых, мы 

потеряем болельщиков, во-вторых, нам будет сложно рассчитывать на 

Дать 

разъяснения 

В бюджете на 2016 год средства на 

финансирование регбийной команды «Булава» не 

предусмотрены. 

Развитие и содействие развитию спорта 

высших достижений и профессионального спорта, в 
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дополнительное финансирование из Министерства спорта Ростовской 

области. Мы находим внебюджетные средства на развитие команды, 

на помощь детским клубам, но этого мало. Город уже потерял 

футбольный и баскетбольный клубы. В Таганроге игровые виды 

спорта методично опускаются вниз. Если не будет профессиональной 

команды, детям некуда будет стремиться. Прошу пересмотреть 

проект бюджета на 2016 год и найти возможность финансирования 

регбийной команды «Булава». 

соответствии с Федеральным законом от 04.12.2007 

№329-ФЗ «О физической культуре и спорте в 

Российской Федерации» относится к полномочиям 

Российской Федерации и субъекта Российской 

Федерации. 

Средства на предоставление субсидий на 

возмещение затрат, связанных с оказанием услуг в 

сфере игровых видов спорта в бюджете города 

Таганрога на 2016 год предусмотрены в сумме 2,0 

млн. рублей.  

Субсидии на возмещение затрат, связанных с 

оказанием услуг в сфере игровых видов спорта, 

выделяются в соответствии с Постановлением 

Администрации города Таганрога от 02.12.2011  

№ 4491 после проведения отбора. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Шелухина Е.Б.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

10) Масюта Александр Спиридонович, ТСЖ «Новый город», заместитель председателя ГФК «Русское поле»: 

29 В 2015 году было заложено 22 млн. руб.  на проект и строительство 

дороги по улице С. Шило от парка 300-летия Таганрога до улицы 

Галицкого. Дорога не построена. В вечернее время там нет 

освещения. К детскому саду № 2 можно подойти только в резиновых 

сапогах. Будет ли внесено в бюджет строительство этой дороги? 

Дать 

разъяснения 

Первоначальным планом в бюджете города 

Таганрога на 2015 год были предусмотрены расходы 

на строительство четырех автомобильных дорог к 

детским садам в сумме 22,6 млн. руб. (средства 

областного бюджета 16,4 млн. руб., средства 

местного бюджета 6,2 млн. руб.), в том числе 11,6 

млн. руб.(средства областного бюджета 8,4 млн. 

руб., 3,2 млн. руб.) на строительство дороги по  ул. 

С. Шило от дома ул. С. Шило, 257 до ул. Галицкого. 

В связи с тем, что  автомобильная  дорога  по  ул. С. 

Шило от дома ул. С. Шило, 257 до ул. Галицкого  не 

является кратчайшим подъездным путем к детскому 

саду, в Министерстве транспорта Ростовской 

области отказано в согласовании проектной 
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документации по данному объекту. Конкурс на 

строительство дороги не объявлялся. В 

Министерство транспорта Ростовской области (исх. 

№ 60.2/276 от 09.04.15) направлено письмо с 

просьбой исключить из государственной программы 

Ростовской области "Развитие транспортной 

системы" данный объект-строительство подъездной 

дороги к детскому саду и рассмотреть возможность 

включить строительство автомобильной дороги по 

улице с. Шило (от дома по ул. С. Шило, 257 до ул. 

Галицкого) в перечень строительства 

автомобильных дорог местного значения. 

Министерством транспорта Ростовской области 

25.11.2015 сокращены плановые ассигнования 

областного бюджета на сумму всего 9,1 млн. руб., в 

том числе на строительство вышеуказанной дороги, 

а также на экономию от проведения конкурсных 

процедур по трем дорогам к детским садам. В 

соответствии с внесенными изменениями, также 

были сокращены расходы местного бюджета в 

сумме 3,8 млн. руб. на софинансирование и 

перераспределены на другие цели. По отчетным 

данным на 01.12.2015 сумма запланированных 

расходов на строительство трех дорог к детским 

садам составила 9,7 млн. руб. (средства областного 

бюджета 7,3 млн. руб., средства местного бюджета 

2,4 млн. руб.). 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

30 Требуем разъяснить, на какие цели были затрачены выделенные  

22,0 млн. рублей в 2015 году. 

Принято к 

сведению 

Аналогично ответу в пункте 31. 
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31 План застройки города, в нашем микрорайоне, входит школа. 

Запланированы ли средства для софинансирования по программе 

строительство школ? Из центральных СМИ мы знаем, что такие 

программы будут. Если снова ответите, что в Таганроге нет денег, то 

нас такое не устраивает.  

 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджете г. Таганрога на 2016 год  

строительство школ не запланировано. 

При выделении средств из бюджетов 

вышестоящих уровней для строительства школьных 

учреждений, средства для софинансирования   

данных мероприятий будут предусмотрены по 

средствам внесения изменений в Решение 

Городской Думы о бюджете города на 

соответствующий финансовый год. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Шелухина Е.Б.) 

и заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам архитектуры и 

градостроительства (Прокопенко Г.Г.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

32 Ответьте, что делается Вами и Вашими замами для наполнения 

бюджета города? Наблюдается тенденция, что наполнение бюджета за 

последние три года хуже и хуже. 

Дать 

разъяснения 

Мэру города Таганрога представить в 

Городскую Думу города Таганрога план 

мероприятий по увеличению  налоговых и 

неналоговых доходов бюджета города Таганрога. 

33 Планируется в этом районе строительство школы? 

 

Дать 

разъяснения 

Ответ аналогично пункту 33. 

11) Свердлов Виктор Алексеевич: 

34 На улице Котлостроительной, в районе детского сада № 51, нет 

пешеходного перехода, дорожных знаков.  

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

35 При строительстве вдоль железной дороги торговых точек была 

снесена автобусная остановка. 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

36 Когда будет отремонтирована пешеходная дорожка у 

многоквартирных домов? 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 
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существу поставленного вопроса. 

37 Днем на улице Котлостроительной вдоль автомобильной дороги 

горит свет. 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

38 В бюджете заложены средства на ремонт автомобильных дорог. 

Сколько планируется направить на ремонт тротуаров? 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

12) Кожевникова Людмила Трифоновна 

39 В этом году заасфальтировали много тротуаров. Как получилось, что 

три небольших участка пропущены? Улица Розы Люксембург от 

Смирновского переулка до Гоголевского переулка на одной стороне 

заасфальтирована, а на другой - нет. Участок по Гоголевскому от 

улицы Чехова до улицы Розы Люксембург пропущен с обеих сторон. 

Были ли эти участки внесены в план? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

13) Штарева Тамара Николаевна, заместитель председателя КТОС № 23 

40 Заложены ли в бюджет деньги на ремонт дорог в военном городке? 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

41 В военном городке никому не выплатили компенсацию после урагана 

24 сентября 2014 года. 

 

Дать 

разъяснения 

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

14) Милкова Мария Владиславовна 

42 Я представляю интересы Арсеновой Натальи Алексеевны, 

многодетной матери, переселенца из зоны Чернобыльской АЭС. Она 

выиграла 27 ноября суд по поводу отселения из аварийного жилья. Ей 

предлагают 15,5 квадратных метра жилой площади, а у нее – 30,9 

квадратных метров. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам жилищной политики и 

муниципальной собственности (Панасенко В.В.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

15) Зубарева Лилия Александровна, заместитель председателя КТОС № 2: 
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43 Учитывая напряженную финансовую ситуацию в городе, предлагаю 

юридически закрепить положение о придворовой территории, куда 

входят участок земли около частного домовладения и половина 

дороги. 

Принять к 

сведению 

Правилами благоустройства территории 

муниципального образования "Город Таганрог", 

утвержденными Решением Городской Думы города 

Таганрога от 29.12.2014 № 48 в статье 6 определен 

порядок участия собственников зданий (помещений 

в них) и сооружений в благоустройстве земельных 

участков и прилегающей территории. Данное 

участие жителей является правом и оформляется 

договором, заключенным в добровольном порядке.  

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

44 Идет бойкая торговля кладбищенской землей директором кладбища. 

Куда поступают деньги, которые берут за подзахоронение, и на что 

они тратятся? 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

16) Твердова Нина Павловна, председатель КТОС № 29: 

45 Прошу внести в бюджет города ремонт дороги по 9-му 

Артиллерийскому переулку от 14-го Артиллерийского переулка до 

онкологического диспансера или сделать по нему одностороннее 

движение.  

Дать 

разъяснения 

Мероприятия по ремонту городских дорог 

регламентированы нормативными актами субъекта 

РФ и муниципального образования. Средства по 

ремонту городских дорог запланированы 

муниципальной программой от 17.10.2013  №3277 

«Развитие транспортной системы».  

На 2016 год по дорожному фонду 

запланированы средства в сумме 206,7 млн.рублей. в 

том числе: на капитальный ремонт – 110,2 

млн.рублей; на ремонт и содержание дорог – 83,2 

млн.рублей; на текущий ремонт дорог – 12,6 

млн.рублей; на разработку ПСД – 0,7 млн.рублей.  

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 
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46 Улица Трубопрокатная разбита. 

 

Дать 

разъяснения 

Ответ аналогичен пункту 47. 

17) Елизаров Борис Александрович, председатель СНТ «Радуга», председатель координационного совета массива «Сады-1»: 

47 Сегодня массив «Сады-1» - это уже не садовое товарищество, а жилой 

массив. Прошу заложить в бюджет строительство автомобильной 

дороги и пешеходной дорожки в нашем массиве. 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

48 В «Сады-1» не ходит городской общественный транспорт. Дети в 

школу и взрослые на работу ходят пешком по обочине. 

 

 

Дать 

разъяснения 

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.) и заместителю 

Главы Администрации города Таганрога по 

вопросам городского хозяйства (Махову А.В.)  

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

18)  Ковальчук Вера Васильевна:  

49 На улице С. Шило, в районе остановки у Центра занятости, нет 

пешеходного перехода.  

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

50 Необходимо перенести остановку. Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

51 Будет ли восстановлен обратный трубопровод теплоснабжения в 

районе улицы С. Шило? 

 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

52 В доме № 65/67 по улице Транспортной, при капитальном ремонте в 

2012 году обрезали горячее водоснабжение. Когда оно будет 

восстановлено? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

19) Скоробогатова Любовь Ивановна, председатель КТОС № 34: 

53 Прошу заложить в бюджет города средства даже не на 

асфальтирование, а хотя бы на подсыпку 14-го Нового переулка и 

улицы Дачной. 

Дать 

разъяснения 

Ззаместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 
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 существу поставленного вопроса. 

20) Хромова Татьяна Викторовна, председатель КТОС № 28: 

54 Будут ли из бюджета города выделены средства на приобретение 

щебня для отсыпки и на грейдирование внутриквартальных дорог в 

частном секторе?  

Дать 

разъяснения 

Мероприятия по ремонту городских дорог 

регламентированы нормативными актами субъекта 

РФ и муниципального образования. Средства по 

ремонту городских дорог запланированы 

муниципальной программой от 17.10.2013  №3277 

«Развитие транспортной системы». На 2016 год по 

дорожному фонду запланированы средства в сумме 

206,7 млн.рублей. в том числе: на капитальный 

ремонт – 110,2 млн.рублей; на ремонт и содержание 

дорог – 83,2 млн.рублей; на текущий ремонт дорог – 

12,6 млн.рублей; на разработку ПСД – 0,7 

млн.рублей. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

21) Борисенко Владимир Ильич: 

55 Без развития производства разговаривать о бюджете бесполезно. В 

городе закрываются предприятия перерабатывающей 

промышленности. Крупный молочный комплекс из Матвеево-

Курганского района везет сырье мимо Таганрога в станицу 

Кагальницкую. По уровню благосостояния жителей городов России 

Таганрог скатился в конец списка. 

Дать 

разъяснения 

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

22) Пугачѐва Валентина Николаевна, председатель КТОС № 14: 

56 В 2013 году был составлен акт о замене трамвайных путей маршрута 

№5 от остановки «Переулок Зеленый» до остановки «Улица 

Октябрьская». Работы планировались на 2015 год, но ничего не 

сделано. На наш запрос пришел ответ, что пути в нормальном 

состоянии. Но трамваи по ним как будто плывут по волнам и 

громыхают.  

Дать 

разъяснения 

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 
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57 От переулка Зеленого до дома №41 по улице Восточной нет 

освещения. 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

58 На улице Ветреной рвутся водопроводные трубы. На них только 

ставят хомуты.  

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

23) Буш Андрей Владимирович: 

59 Капитальный ремонт автомобильных дорог подразумевает вопросы 

строительного контроля и качества. Администрация города как 

муниципальный заказчик должна проверить качество выполненных 

работ. Заложены ли средства на обеспечение строительного 

контроля? 

Дать 

разъяснения 

Положения по строительному надзору 

регламентированы постановлением Администрации 

г. Таганрога от 19.12.2012 №4547 «О Порядке 

организации и финансирования из бюджета города 

Таганрога работ по строительству, реконструкции и 

капитальному ремонту объектов, а также ремонту 

автомобильных дорог». Полномочия на 

осуществление строительного контроля переданы 

УЖКХ г.Таганрога как главному распорядителю 

средств бюджета. В рамках постановления 

предусмотрен ряд мер, в том числе и на 

осуществление строительного контроля за ходом 

работ.  

В рамках Федерального закона от 05.04.2013 

№44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок 

товаров, работ, услуг для обеспечения 

государственных и муниципальных нужд"  

муниципальный заказчик согласно заключенного 

контракта определяет меру ответственности сторон. 

Данные функции осуществляются в пределах 

бюджетных ассигнований, запланированных по 

главному распорядителю – УЖКХ г.Таганрога. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 
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существу поставленного вопроса. 

60 Заложены ли деньги на ремонт внутриквартальных проездов?  

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

61 Внутриквартальные проезды используются автовладельцами как 

проезжая часть. Мы неоднократно обращались в Администрацию 

города с просьбой установить на них знаки ограничения скорости. 

Нам ответили, что денег нет. Заложены ли на эти цели деньги? Если 

нет, то почему? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

62 Получили ли депутаты соответствующие цифры? Как я понимаю, 

депутаты собирают наказы избирателей. Администрация тоже просит 

денег на реализацию полномочий. На своем отчете мэр ответил 

жителям: «Сколько денег дали, так и живите». Если эти деньги не 

заложили депутаты, это одно, а если сотрудники мэрии не дали 

предложения – другое. У кого спрашивать в итоге? 

Дать 

разъяснения 

В соответствии с Федеральным законом от 

06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской 

Федерации» и Уставом муниципального образования 

«Город Таганрог» Администрация г. Таганрога 

формирует бюджет, исключительной компетенцией 

Городской Думы города Таганрога является 

утверждение бюджета города Таганрога. 

В тоже время, в соответствии со статьей 33 

Бюджетного Кодекса РФ, при формировании и 

утверждении бюджета необходимо соблюдать 

принцип сбалансированности бюджета, который 

означает, что объем предусмотренных бюджетом 

расходов должен соответствовать суммарному 

объему доходов бюджета и поступлений источников 

финансирования его дефицита, уменьшенных на 

суммы выплат из бюджета, связанных с источниками 

финансирования дефицита бюджета и изменением 

остатков на счетах по учету средств бюджетов. 

Первому заместителю Администрации города 

Таганрога (Коженко О.В.) подготовить письменный 

ответ по существу поставленного вопроса. 
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63 Я обращался к мэру и Губернатору с просьбой провести мониторинг 

уже построенных объектов «Доступной среды», на которые были 

выделены федеральные и местные деньги. Это необходимо, чтобы 

понять, сколько средств нужно еще, чтобы «Доступная среда» стала 

безбарьерной. Вместо них мониторинг проводит Общероссийский 

народный фронт. Какая цифра заложена на следующий год на 

объекты «Доступной среды» и на устранение недоделок? Из каких 

соображений, без проведения мониторинга, заложена именно эта 

цифра? 

Дать 

разъяснения 

Муниципальная программа «Доступная среда» 

утверждена постановление Администрации города 

Таганрога от 14.10.2013 № 3182 "Об утверждении 

муниципальной программы города Таганрога 

"Доступная среда", в соответствии с которой в 

бюджете города на 2016 год предусмотрены средства 

в размере 2 229,6 тыс. рублей в том числе:  

- за счет средств местного бюджета 2 191,5  

тыс. руб.;  

- за счет средств федерального бюджета 38,1  

тыс. руб. – УСЗН г. Таганрога. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Шелухина Е.Б.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

64 В соответствии с изменениями, внесенными в Гражданский и 

Земельный кодекс, Администрация города должна разграничить 

городские земли, чтобы грамотно брать налоги по кадастровой 

стоимости. Заложены ли деньги на разграничение городских земель? 

Если не заложены, то, как Администрация будет реализовывать эти 

полномочия? 

Дать 

разъяснения 

В рамках подпрограммы «Управление 

земельными ресурсами» муниципальной программы 

«Управление и распоряжение муниципальной 

собственностью и земельными ресурсами города 

Таганрога» на 2016 год запланированы средства в 

сумме 1 660,6 тыс. рублей. Разработчиком и 

ответственным исполнителем программы является 

Комитет по управлению имуществом г.Таганрога. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам жилищной политики и 

муниципальной собственности (Панасенко В.В.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

65 Раньше установка пандусов в жилых домах была на усмотрении 

собственников. Теперь это их обязанность. Администрация является 

собственником муниципального жилья. Заложены ли деньги на 

обеспечение этих новых полномочий с 1 января 2016 года? 

 

Дать 

разъяснения 

В муниципальной программе «Обеспечение 

качественными жилищно-коммунальными услугами 

населения г.Таганрога» на 2017 год запланированы 

расходы на мероприятия по созданию условий для 

проживания в многоквартирных домах инвалидов-

колясочников в сумме 1,0 млн. рублей. Кроме того, в 
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случае принятия решения собственниками об 

установке пандусов в жилых домах, будет 

рассмотрен вопрос оплаты данных расходов в части 

муниципальных квартир. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

66 Это бюджет не развития, не стагнации, а выживания. Ко второму 

чтению прошу пересмотреть пункты бюджета с упором на выживание 

города в зимних, весенних условиях и с учетом обстановки в стране.  

 

Дать 

разъяснения 

В проекте бюджета города на 2016 год 

предусмотрены расходы:  

-на зимнее содержание дорог и городских 

территорий в рамках дорожного хозяйства 

(дорожный фонд) в сумме 1,5 млн. руб. 

-на покос всех городских территорий в сумме 

7,4 млн. руб.,  

-на борьбу с вредными насекомыми в сумме 0,7 

млн. рублей. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

67 Призываю прекратить споры, сплотиться. Каждому надо работать на 

своем месте. Депутаты работают в свое свободное время и без 

зарплаты, многие из них за счет собственных средств покупают 

игровые элементы на детские площадки, отсыпают щебнем разрытые 

дороги. 

Принять к 

сведению 

 

68 Предлагаю повысить Мэру города зарплату с условием, чтобы он 

выплатил 3 млн штрафов, которые городу начислили за 

неэффективное управление, не из бюджета, а из своего дохода. 

 

Дать 

разъяснения 

Порядок и размер оплаты труда Мэру города 

Таганрога определяется Решением Городской Думы 

города Таганрога от 22.04.2011 № 296 «О денежном 

содержании и дополнительных гарантиях лиц, 

замещающих муниципальные должности, и 

муниципальных служащих в городе Таганроге».  

В случае, если административный штраф 

накладывается на должностное лицо, то данный 
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штраф выплачивается за счет собственных средств, 

а в случае наложения штрафа на юридическое лицо, 

основания для взыскания административного 

штрафа с должностного лица отсутствуют. 

Управляющему делами Администрации города 

Таганрога (Забежайло А.Б.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

69 Предлагаю не сокращать штаты Администрации города на 20 %, а 

оптимизировать их. Депутаты должны добиться, чтобы в 

Администрацию на муниципальные должности принимали по 

конкурсу. Администрация города нарушает муниципальное и 

федеральное законодательство, Федеральный закон №59-ФЗ в части 

сроков и полноты ответов. 

Принять к 

сведению 

В соответствии с п.1 ст.17 Федерального 

закона от 02.03.2007 №25-ФЗ «О муниципальной 

службе в Российской Федерации» при замещении 

должности муниципальной службы в 

муниципальном образовании заключению трудового 

договора может предшествовать конкурс, в ходе 

которого осуществляется оценка профессионального 

уровня претендентов на замещение должности 

муниципальной службы, их соответствия 

установленным квалификационным требованиям к 

должности муниципальной службы.  

Таким образом, проведение конкурсного 

отбора претендентов на замещение должности 

муниципальной службы, является правом 

муниципального образования, но не обязанностью. 

Управляющему делами Администрации города 

Таганрога (Забежайло А.Б.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

70 Я призываю Мэра пользоваться механизмом чрезвычайных ситуаций. 

Нет изоляции на трубах, вы не можете исполнить полномочия по 

обеспечению качества жилья – объявляйте чрезвычайную ситуацию. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Махову А.В.) подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

24) Шелест Николай Сергеевич, председатель Молодежного парламента города Таганрога, руководитель городского 

волонтерского отряда: 
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71 На содержание городских кладбищ в бюджете предусмотрено  

4,7 млн.руб. Предлагаю выделить из них определенную сумму на 

проведение субботников. Эти средства необходимы на краску, 

перчатки, вывоз мусора. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства (Махову 

А.В.) подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

25) Плотникова Антонина Николаевна: 

72 Будут ли сделаны тротуары по Мариупольскому шоссе? 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства (Махову 

А.В.) подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

26) Фетисов Олег Юрьевич, представитель Всероссийского общества охраны памятников истории и культуры: 

73 Последний раз работы по восстановлению фасадов домов 

исторического поселения централизованно выполнялись в 2013 

году. Сейчас эти работы ведутся в частном порядке. Будут ли 

отремонтированы памятники архитектуры: Мариинская гимназия, 

дом № 70 по улице Фрунзе и другие?  

Какая сумма заложена на реставрацию памятников архитектуры? 

 

Дать 

разъяснения 

Объект культурного наследия, находящийся по 

адресу: г. Таганрог, ул. Фрунзе, 70 – мемориальное 

здание, в котором работал Таганрогский ГК РКП, 

является объектом регионального значения, и 

финансовое обеспечение на содержание данного 

объекта относится к полномочиям субъекта. 

В проекте бюджета города Таганрога на 2016 год 

средства на ремонт памятников архитектуры не 

предусмотрены. 

В проекте бюджета муниципального 

образования «Город Таганрог» предусмотрены 

средства в сумме 1 420,0 тыс. руб. на сохранение, 

использование и популяризацию объектов 

культурного наследия (памятников истории и 

культуры), находящихся в собственности  

муниципального образования «Город Таганрог».  

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Шелухина Е.Б.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

27) Корытова Светлана Гавриловна, председатель КТОС № 23: 

74 Предлагаю возродить хорошую традицию проводить конкурсы на 

лучший многоквартирный дом, на лучший КТОС и заложить на эти 

цели деньги в бюджете.  

Дать 

разъяснения 

Администрацией города Таганрога в 

соответствии с   постановлением Администрации г. 

Таганрога от 26.08.2015 № 2624 «О проведении 
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 ежегодного конкурса на звание «Лучший 

многоквартирный дом», «Лучший подъезд 

многоквартирного дома», …» проведение ежегодных 

конкурсов на звание  лучший дом, лучший КТОС и 

т.д. приостановлено до 01.01.2018 года.  

По мере исполнения бюджета г. Таганрога в 2016 

году и при наличии дополнительных доходных 

источников, организатором конкурса – Управление 

жилищно-коммунального хозяйства г. Таганрога 

может быть рассмотрен вопрос возобновления 

конкурса. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства (Махову 

А.В.) подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

28) Екушевский Артѐм Владимирович, председатель постоянной комиссии Городской Думы города Таганрога по местному 

самоуправлению: 

75 Мы с коллегами проанализировали проект бюджета на 2016 год. 

Муниципальный долг города увеличивается до 1 млрд 69 млн 

рублей, что является критичным. Снижаются налоговые и 

неналоговые доходы.  

Принять к 

сведению 

Мэру города Таганрога представить в Городскую 

Думу города Таганрога план мероприятий по 

увеличению налоговых и неналоговых доходов. 

76 Комиссия по местному самоуправлению неоднократно 

рекомендовала Администрации города оптимизировать свою 

структуру и сократить штаты. В 2014-2015 годах эта работа не 

была проведена. Наоборот, произошло увеличение числа 

муниципальных служащих на пять единиц. Это делается в то 

время, когда все понимают, что стране нелегко, что бюджеты надо 

сокращать. 

 

Принять к 

сведению 

Мэру города Таганрога представить в Городскую 

Думу города Таганрога план мероприятий по 

оптимизации штатной численности Администрации и 

органов Администрации с правами юридического 

лица. 

77 На наши предложения Мэр отвечает, что сотрудникам 

Администрации города давно не повышали заработную плату. 

Согласно декларации, официально опубликованной на сайте, доход 

Мэра города за 2014 год составил 2,217 тысяч рублей. 

Одновременно с этим на так называемое исполнение обязанностей 

Принять к 

сведению 

Ответ аналогично пункту 78. 
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Мэра из бюджета выделяется еще около двух миллионов рублей.  

Наша комиссия рекомендует в следующем году минимум на 20 % 

сократить штаты Администрации города и на 10 % заработные 

платы, как это сделали Президент, Правительство и все 

федеральные структуры.  

78 У нас критическая ситуация с муниципальными предприятиями, 

которые помогали городу выполнять своими силами возложенные 

на него функции. С 2013 года переходящий долг муниципального 

образования «Город Таганрог» на следующий год составляет около 

160 млн рублей. Неисполнение бюджета тянется с 2013 года. 

Муниципальные предприятия, которые обеспечивали функционал 

города, пришли в банкротство. Город лишен управления 

муниципальными унитарными предприятиями «Таганрогэнерго» и 

«ЖЭУ». Сегодня в суде рассматриваются иски о банкротстве еще 

по одному-двум предприятиям. Это говорит о неэффективной 

работе Администрации города в управлении муниципальным 

имуществом.  

Принять к 

сведению 

Мэру города Таганрога представить в Городскую 

Думу города Таганрога план мероприятий по 

эффективному управлению муниципальным 

имуществом. 

79 Мы предлагали сократить количество заместителей Главы 

Администрации города. Нам ответили, что оно оптимально. 

Принять к 

сведению 

Ответ аналогично пункту 78. 

80 Открытие МФЦ не привело к сокращению штатов Администрации 

города. 

 

Принять к 

сведению 

МАУ «МФЦ» создано во исполнение Федерального 

закона от 27.07.2010 №210-ФЗ «Об организации 

предоставления государственных и муниципальных 

услуг». В рамках реализации указанного проекта 

сокращению подлежат те специалисты в органах 

местного самоуправления, которые оказывали 

соответствующие услуги, с одновременным 

увеличением численности сотрудников МФЦ. Так в 

УСЗН г. Таганрога было сокращено 16 единиц. В 

случае, если МАУ «МФЦ» будут переданы 

полномочия по оказанию услуг, предоставляемых 

специалистами Администрации г. Таганрога 

сокращение будет произведено. 

81 Мы призываем Администрацию города жить по средствам, но в 

проекте бюджета на 2016 год это не нашло отражения. 

Принять к 

сведению  

Мэру города Таганрога представить в Городскую 

Думу города Таганрога план мероприятий по 
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оптимизации расходной части бюджета. 

82 Никто не может ответить, какой эффект достигнут от реализации 

муниципальных целевых программ. 

 

Принять к 

сведению 

Постановление Администрации г. Таганрога от 

30.09.2013 № 3015 «Об утверждении Порядка 

разработки, реализации и оценки эффективности 

муниципальных программ», утверждает правила 

разработки, реализации и оценки эффективности 

муниципальных программ муниципального 

образования «Город Таганрог», а также контроля за 

ходом их реализации.  

Оценка эффективности утвержденных в городе 

Таганроге муниципальных программ 

предусматривает проведения оценки эффективности 

муниципальной программы, как в течение всего срока 

реализации муниципальной программы, так и 

ежегодно, в составе  отчета о реализации 

муниципальной программы за год. Отчеты о 

реализации каждой муниципальной программы 

утверждаются соответствующими постановлениями 

Администрации г. Таганрога. 

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

83 Администрацией города качественно не проведена работа по 

привлечению в 2016 году областных и федеральных средств взамен 

тех, что мы потеряли. Таганрог не вошел в программу по 

берегоукреплению. Программа по «Доступной среде» 

финансируется на минимальном уровне. Мониторинг не 

проводится. Никому не понятно, почему пандус ставится в ЗАГСе, 

а не в лечебном учреждении, например в диагностическом центре. 

 

Принять к 

сведению 

Мэру города Таганрога представить в Городскую 

Думу города Таганрога план мероприятий по 

проведению работ по привлечению в бюджет г. 

Таганрога дополнительных финансовых средств из 

вышестоящих бюджетов в течение 2016 года. 

84 Я в очередной раз хочу обратиться к Владимиру Александровичу 

Прасолову: пока город не превратился в полные руины, прошу Вас 

Принять к 

сведению 
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покинуть кресло Мэра и самовольно уйти в отставку, сделайте 

мужественный поступок. 

 

29) Спиридонов Пѐтр Алексеевич, председатель постоянной комиссии Городской Думы города Таганрога по жилищно-

коммунальному хозяйству и транспорту: 

85 Проведенный мною анализ показывает, что финансирование 

сферы ЖКХ из года в год не увеличивается, а уменьшается. 

Бюджет на ЖКХ в 2014 году составлял 869 млн. рублей. В 2015 

году он резко уменьшился до 384 млн. рублей. На следующий год 

мы планируем всего 360 млн. рублей. Это приводит к 

недофинансированию ряда важных направлений.  

Принять к 

сведению 

Уменьшение финансирования сферы ЖКХ 

произошло в связи: 

1) с погашением в 2014 году кредиторской 

задолженности 2013 года по капитальному ремонту 

домов за счет средств областного бюджета в сумме 

85,1 млн. рублей; 

2) с новым порядком проведения капитального 

ремонта МКД соответствующие расходы бюджета 

сократились на 168,7 млн. рублей. 

86 На оплату электроэнергии, потребляемой сетями уличного 

освещения, на 2016 год заложено 23,5 млн. рублей. В 2014 году 

было 48 млн. руб., в 2015-м - 51 млн. руб. Кстати, УЖКХ  

г. Таганрога запросило на эти цели 56 млн. рублей. Это говорит о 

том, что мы опять будем полгода без света. 

Принять к 

сведению 

Фактические расходы на оплату электрической 

энергии, потребляемой сетями уличного освещения, 

по состоянию на 01.12.2015 составили 27,4 млн. 

рублей. 

В проекте бюджета города на 2016 год в рамках 

муниципальной программы «Развитие транспортной 

системы» предусмотрено 38,3 млн. руб. на поставку, 

монтаж, пусконаладочные работы 

многофункциональных приборов учета 

электрической энергии, ремонт и содержание сетей 

уличного освещения, в том числе оплату 

электроэнергии, потребляемой сетями уличного 

освещения. По результатам публичных слушаний 

вышеуказанные расходы увеличены на 2,2 млн. 

рублей. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства (Махову 

А.В.) подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

87 На ремонт и содержание уличных сетей заложено 7,9 млн. руб. Но Принять к В 2015 году на ремонт и содержание сетей 
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запрос от МБУ «Благоустройство» был на 53 млн. руб., а 

кредиторская задолженность по данному учреждению на сегодня 

составляет уже 4,2 млн. То есть на содержание сетей остается 3 

млн. руб. Хватит ли их на год? 

сведению уличного освещения предусмотрено 5,5 млн. рублей. 

Сумма кредиторской задолженности на 01.01.2016 

сформируется в зависимости от исполнения доходной 

части бюджета в текущем году. 

В проекте бюджета на 2016 год в рамках 

муниципальной программы «Развитие транспортной 

системы» предусмотрено 38,3 млн. руб. на поставку, 

монтаж, пусконаладочные работы 

многофункциональных приборов учета 

электрической энергии, ремонт и содержание сетей 

уличного освещения, в том числе оплату 

электроэнергии, потребляемой сетями уличного 

освещения.  

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства (Махову 

А.В.) подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

88 Содержание зеленых насаждений - 15,4 млн. рублей. В этом году 

было 18,9 млн. руб. и мы знаем, что этих денег не хватило: город 

зарос травой, не высаживались цветы, не обрезались деревья. В 

2014 году было 27 млн. руб. Почему мы допускаем такое 

снижение? 

Принять к 

сведению 

Уточненный план по содержанию зеленых 

насаждений за 2014 год составлял 14,8 млн. рублей, 

исполнение с учетом кредиторской задолженности 

(6,4 млн. рублей) составило 14,0 млн. рублей. 

В проекте бюджета г.Таганрога на 2016 год в 

рамках муниципальной программы «Охрана 

окружающей среды и рациональное 

природопользование» на содержание зеленых 

насаждений предусмотрено 15,4 млн. рублей.  

При необходимости выделения дополнительных 

средств на содержание зеленых насаждений по мере 

исполнения бюджета г. Таганрога в 2016 году и при 

наличии дополнительных источников доходов будет 

рассмотрена возможность выделения 

дополнительных средств. 

89 Уборка городских территорий - 17,3 млн рублей. Год назад был 21 

млн. руб., а два года назад - 24 млн.руб. Здесь тоже имеется 

Принять к 

сведению 

В проекте бюджета города на 2016 год в рамках 

муниципальной программы «Охрана окружающей 
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кредиторская задолженность 5,8 млн рублей. Если их отнять, на 

следующий год останется 11 млн. руб. Этих денег хватит, чтобы 

убирать город один раз в два месяца.  

среды и рациональное природопользование» 

предусмотрено 17,3 млн. рублей на уборку городских 

территорий.  

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства (Махову 

А.В.) подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

90 Несколько выступающих уже подняли проблему подтоплений и 

состояния ливневого хозяйства. В бюджете на следующий год 

заложено 2,9 млн рублей. При этом у МБУ «Благоустройство» по 

этому направлению имеется 1,8 млн рублей кредиторской 

задолженности. Остается один миллион. Что за него можно 

сделать по данному направлению? 

Принять к 

сведению 

В проекте бюджета города на 2016 год 

предусмотрены средства на дорожное хозяйство 

(дорожные фонды) в сумме 206,7 млн. руб., в том 

числе на содержание ливневой канализации 2,9 млн. 

руб. Сумма кредиторской задолженности на 

01.01.2016 сформируется в зависимости от 

исполнения доходной части бюджета в текущем году. 

91 Город ничего не сможет сделать по содержанию детских игровых 

площадок, на которые заложено 400 тысяч рублей, а кредиторская 

задолженность составляет 390 тысяч. 2016 год еще не начался, а 

деньги уже «съедены». 

Принять к 

сведению 

В проекте бюджета города на 2016 год 

предусмотрено 0,4 млн. руб. на ремонт и содержание 

детских игровых площадок. Сумма кредиторской 

задолженности на 01.01.2016 сформируется в 

зависимости от исполнения доходной части бюджета 

в текущем году. 

92 В бюджете на 2016 год не учтен вынос встроенных котельных, 

хотя который год Таганрогу не выдают паспорт готовности к 

зиме, потому что этот вопрос не решен. 

Принять к 

сведению 

 

93 Много нареканий жителей и депутатских запросов поступает по 

поводу необходимости восстановления изоляции тепловых трасс. 

Этот вопрос не нашел отражения в бюджете. 

Принять к 

сведению 

В соответствие с действующим 

законодательством Российской Федерации 

содержание тепловых трасс, в том числе изоляция 

производится за счет средств балансодержателя. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства (Махову 

А.В.) подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

94 Хотелось бы обратить внимание Администрации города на то, что 

проект бюджета оставляет желать лучшего. Не все резервы и 

источники для наполнения бюджета использованы. В проекте 

Принять к 

сведению 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам жилищной политике и 

муниципальной собственности (Панасенко В.В.) 
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бюджета есть мероприятия и предложения, которые, с нашей 

точки зрения, могут быть перенесены на более поздний период 

или вообще исключены.  

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

30) Малышко Валентина Григорьевна: 

95 Я бывший финансист. С моей точки зрения, бюджет на 2016 год 

составлен на высоком профессиональном уровне, с учетом всех 

норм законодательства. Он нацелен на развитие города и на 

исполнение всех гарантий населению. Но, для того чтобы 

бюджет был выполнен в полном объеме, надо еще много 

поработать. Никто не говорит о том, где взять деньги. Надо 

поменять свою психологию и думать над тем, как заработать 

деньги, чтобы они были в бюджете. 

Принять к 

сведению 

Мэру города Таганрога (В.А. Прасолов) 

подготовить письменный ответ по существу всех 

поставленных вопросов. 

96 Бюджет стал меньше на 57,4 млн. рублей. Налоговые и 

неналоговые поступления уменьшились на 139 млн. рублей. 

Увеличился объем заемных средств на 194 млн. рублей. 

Соответственно, по ним надо платить большие проценты. 

Администрации города есть над чем поработать. Она должна 

искать новые подходы и формы работы и по наращиванию 

объемов производства, и по предоставлению услуг, и по 

собираемости налогов. Резервы есть. 

 

Принять к 

сведению 

Мэру города Таганрога представить в Городскую 

Думу города Таганрога план мероприятий по 

увеличению налоговых и неналоговых доходов. 

97 Администрация города не вправе повлиять на крупные 

промышленные предприятия и давать им указания. Но есть 

малый и средний бизнес, который может внести достаточную 

лепту в бюджет города. Что мы делаем для того, чтобы 

развивался малый и средний бизнес? Субсидии из областного 

бюджета будут 3,5 млн. рублей. При этом на казачью дружину 

область дает около 5 млн. рублей. Здесь надо правильно 

поставить приоритеты. 

Принять к 

сведению 

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.) подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

98 Анализ проекта бюджета показывает, что все цифры КУИ 

занижены: и аренда за землю, и аренда имущества, и доходы от 

продажи муниципального имущества. Зачем нужны чиновники, 

которые планируют показатели ниже, чем в они были в этом 

году? 

Принять к 

сведению  

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам жилищной политики и 

муниципальной собственности (Панасенко В.В.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 
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99 Планируется, что до конца 2015 года МУПы внесут в бюджет 

города 1 млн. рублей. Но план на следующий год планируется на 

200 тысяч меньше. Здесь есть над чем работать. Банкротства 

МУПов раньше не было. МУПы должны приносить доход, 

выполнять дополнительные услуги, которые покрывали бы 

бюджетные расходы. 

Принять к 

сведению 

Ответ аналогично пункту 98. 

100 В 2016 году на 1,4 млн рублей планируется увеличение бюджета 

за счет штрафных санкций. Это смешная цифра. При нынешней 

ситуации в городе и при хорошей организации работы 

Административной комиссии этот миллион можно собрать за 

сутки. 

 

Принять к 

сведению 

Прогноз поступлений по штрафам сформирован 

в соответствии с главой 2 Методики регулирования 

межбюджетных отношений Ростовской области, 

утвержденной Областным законом Ростовской 

области от 22.10.2005 N 380-ЗС «О межбюджетных 

отношениях органов государственной власти и 

органов местного самоуправления в Ростовской 

области».  

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.) усилить работу 

Муниципальной инспекции г. Таганрога и по итогам 

квартала представить информацию о принятых мерах. 

101 Необходимо сосредоточить усилия на доходной части бюджета, 

иначе мы дойдем до того, что нам будет нечего распределять. 

Принять к 

сведению 

Ответ аналогично пункту 98. 

102 Жители СЖМ жалуются депутату на состояние ливневой 

канализации. С 1-го Нового переулка по 6-й Новый переулок ее 

нет. А там, где ливневки есть, например, у железнодорожного 

полотна, они забиты. Администрация города отписывается, что 

денег в бюджете не заложено. На 2016 год на ливневки 

запланировано лишь 2,9 млн. руб. Плюс имеется кредиторская 

задолженность. При этом на содержание аппарата МБУ 

«Благоустройство» заложено 30 млн. руб. 

Дать 

разъяснения 

Мэру города Таганрога представить в Городскую 

Думу города Таганрога план мероприятий по 

оптимизации расходов на содержание органов 

местного самоуправления, органов Администрации с 

правами юридического лица. 

31) Гусев Юрий Михайлович, депутат Городской Думы города Таганрога: 

103 Вчера был принят областной бюджет. Его рост составил 4 %. 

Падение городского бюджета – около 14 %. Упали как 

собственные доходы, так и трансферты. Все проблемы, которые 

Принять к 

сведению 
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мы сегодня обсуждаем, проистекают из-за этого разрыва.  

 

104 Мы срочно изыскивали средства, чтобы в этом году закрыть 

проблему питания школьников из малообеспеченных семей. На 

2016 год на эти цели запланировано 28 млн. Но вчера 

Управление образования заявило, что необходимо еще 6,9 млн 

на планируемую кредиторскую задолженность. Мы об этом 

ничего не знали. 

Принять к 

сведению 

Проектом бюджета на 2016год предусмотрено 

питание 5106 учащихся в сумме 28,7 млн. руб. исходя 

из количества учащихся малообеспеченных семей на 

01.01.2016 года. В случае увеличения потребности  в 

2016 году сумма будет откорректирована. 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Шелухина Е.Б.) 

подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

105 Также выяснилось, что, если мы не найдем 17 млн. руб. в 

детских садах не будет медицинских сестер.  

 

Принять к 

сведению 

Администрации города Таганрога дано 

поручение изыскать денежные средства на 

содержание медицинских сестер в учреждениях 

дошкольного образования. 

106 Еще в сентябре депутаты поднимали вопрос о ставках педагогов 

дополнительного образования в школах. До вчерашнего дня он 

не был рассмотрен Управлением образования. На эти цели 

требуется еще 9,6 млн.руб. 

Принять к 

сведению 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Шелухина Е.Б.) 

проработать и подготовить письменный ответ по 

существу поставленного вопроса. 

107 Таким образом, вчера Управление образование заявило о 

дополнительных расходах на 2016 год в сумме 40 млн. руб. 

Принять к 

сведению 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Шелухина Е.Б.) 

проработать, принять меры и подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

108 Учреждения здравоохранения и образования проверяются 

надзорными органами. На сегодня стоимость работ по их 

предписаниям составляет около 100 млн. руб. по 

здравоохранению и 90 млн. руб. по образованию. Сейчас 

штрафы накладываются на физические лица – руководителей 

учреждений. Следующий шаг – большие штрафы на 

учреждения. Затем произойдет их закрытие. Эта проблема 

вызывает большую озабоченность депутатского корпуса. 

 

Принять к 

сведению 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Шелухина Е.Б.) 

проработать, принять меры и подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 
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109 В свое время за счет бюджета была разработана проектно-

сметная документация на лабораторию роддома, глазное 

отделение больницы № 7. ПСД имеет ограниченный срок 

действия. Если мы вовремя не начнем строительство, эти деньги 

окажутся потраченными впустую. Мы просим Администрацию 

города активнее работать с Правительством Ростовской области, 

чтобы решить вопрос о строительстве этих объектов 

здравоохранения. 

Принять к 

сведению 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Шелухина Е.Б.) 

проработать, принять меры и подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

110 К сожалению, мы сократили расходы на все игровые виды 

спорта. Финансирование в объеме 2 млн. руб. оставлено только 

для детской школы талантов футбольного клуба «Таганрог». Мы 

понимаем, что этого очень мало. Но недавно Президент РФ в 

своем выступлении заявил, что финансирования игровых видов 

спорта из бюджета не будет. Таким образом, мы выполняем 

волю руководства страны. 

Принять к 

сведению 

 

111 Произошло падение на 65 млн. руб. по разделу «Социальная 

защита». В том числе по программе «Доступная среда» из 

местного бюджета заложено на 140 тысяч меньше. 

Принять к 

сведению 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Шелухина Е.Б.) 

проработать , принять меры и подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

112 Падение бюджета в цифрах ставит под сомнение выполнение в 

Таганроге многих социальных обязательств. 

 

 

Принять к 

сведению 

Бюджет города на 2016 год социально 

ориентированный, расходы на социальную сферу 

составляют 78,5% от всех расходов бюджета. 

 

32) Лаптев Владимир Николаевич, депутат Городской Думы города Таганрога: 

113 Избиратели жалуются, что на улицах нет света. При этом на 

электрические сети заложено только 3,2 млн. рублей. Как их 

можно на эти деньги содержать? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства (Махов 

А.В.) проработать, принять меры и подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса. 

114 Назрела необходимость изменения Генерального плана города, 

разработанного в 2008 году. Наша комиссия предлагает внести 

соответствующую строку в бюджет, пусть не на 6,8 млн. руб., а 

на меньшую сумму. 

Дать 

разъяснения 

По результатам публичных слушаний в бюджете 

города будут предусмотрены ассигнования в сумме 

500 тыс. рублей на внесение изменений в 

Генеральный план города. 
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Администрации города подготовить план 

мероприятий по актуализации Генерального плана 

города Таганрога или по разработке новой редакции 

Генерального плана. 

115 В областном бюджете заложена субсидия в размере 90,2 млн. 

рублей на реконструкцию Дома детского творчества. Чтобы 

получить эти деньги, городу необходимо предусмотреть в 

бюджете 34,4 млн на софинансирование. 

Дать 

разъяснения 

По результатам публичных слушаний в проекте 

бюджете города на 2016 год предусмотрены 

ассигнования в сумме 34,4 млн. руб. на 

софинансирование. 

116 Федеральная программа по берегоукреплению реализуется с 

1990 года. Администрация города уже подавала документы, но 

область их вернула. Городу необходимо войти в эту программу. 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам архитектуры и 

градостроительства (Прокопенко Г.Г.) и заместителю 

Главы Администрации города Таганрога по вопросам 

городского хозяйства (Махову А.В.) подготовить 

письменный ответ по  проработке вопроса и 

подготовки предложений по вхождению в 

соответствующие федеральные и региональные 

программы для привлечения средств вышестоящих 

бюджетов. 

117 Наша комиссия предлагает в 2016 году оставить плановые 

назначения по неналоговым доходам на уровне текущего года. 

 

Принять к 

сведению 

Поручить Администрации города Таганрога 

увеличить плановые показатели по неналоговым 

доходам. 

118 Недопустимо снижать плановые назначения по прибыли 

муниципальных унитарных предприятий. 

 

Принять к 

сведению 

Поручить Администрации города Таганрога 

увеличить плановые показатели по прибыли 

муниципальных унитарных предприятий. 

119 В городе много заброшенных строений. Необходимо заложить в 

бюджете средства хотя бы на их консервацию. 

Принять к 

сведению 

Администрации города провести 

инвентаризацию заброшенных строений и 

предоставить информацию о денежных средствах, 

необходимых для консервации таких объектов.  

33) Пономарѐв Александр Владимирович, помощник депутата Государственной Думы Федерального Собрания РФ 

Емельянова М.В.: 

120 В Законодательном Собрании Ростовской области много 

депутатов, имеющих отношение к Таганрогу. Что сделали 

депутаты Городской Думы, чтобы в областном бюджете 

появилось больше денег для Таганрога? Да, это дело 

Даны 

разъяснения 

Позиция высказана заместителем председателя 

Городской Думы города Таганрога Титаренко И.Н.  
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Администрации города. Но встречались ли депутаты Городской 

Думы с коллегами из ЗСРО? Мне непонятна позиция Городской 

Думы. Удобно прийти и сказать, что все плохо. Депутаты 

спекулируют на тяжелой ситуации в стране. У них есть желание 

поменять в городе власть. Таганрог – не самый плохой город на 

фоне Ростовской области и Российской Федерации. Давайте 

будем объективны. Меньше политики, а больше реальной 

работы, в том числе и от депутатов. Запрягайтесь вместе с 

депутатами ЗСРО и пашите. 

34) Бородин Геннадий Алексеевич, депутат Городской Думы города Таганрога: 

121 Каждый член комиссии по бюджету, налогам и 

экономической политике чувствует на себе ответственность за 

то, что бюджет города год от года сжимается, как шагреневая 

кожа. Мы рассматриваем проект бюджета на 2016 год. Но 

бюджет за 2015 год не будет выполнен на 126 млн. рублей, хотя 

он верстался с дефицитом 128 млн. руб. Налоговые и 

неналоговые доходы в проекте на 2016 год сравниваются не с 

плановыми назначениями на 2015 год, а с ожидаемым 

исполнением. Это очень удобно.  

Принять к 

сведению 

 

122 Даже при таком планировании мы закладываем дефицит на 

205 млн.руб. На его покрытие город собирается взять кредит. 

Исторический максимум в 1 млрд. руб. мы преодолели. Он 

может стать психологическим. Я считаю, что кредит, который 

город будет брать, должен быть целевым. Необходимо 

конкретно расписать, на что он берется, и контролировать 

расходование средств. 

Принять к 

сведению 

ФУ г. Таганрога обеспечить предоставление в 

Городскую Думу города Таганрога отчетности по 

использованию кредитных средств. 

123 Неналоговые доходы запланированы на 40 млн. руб. 

больше, чем ожидаемое исполнение 2015 года. Однако по ряду 

позиций (аренда муниципального имущества, продажа 

муниципального имущества, аренда земельных участков, 

дивиденды по акциям, прибыль МУПов) показатели 

планируются ниже достигнутого в 2015. 

Принять к 

сведению 

 

124 Влияние Администрации города на экономическую 

ситуацию в городе возможно путем создания благоприятного 

Принять к 

сведению  

Первому заместителю Главы Администрации 

города Таганрога (Коженко О.В.) проработать вопрос  
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инвестиционного климата. Я внимательно изучил отчет об 

исполнении программы «Экономическое развитие и 

инновационная экономика» и только в двух пунктах обнаружил 

практический эффект от ее реализации. Во-первых, разработаны 

паспорта инвестиционных площадок. Наверное, паспорта 

нужны. Будут ли востребованы площадки, не знаю. Во-вторых, 

благодаря субсидиям малым предприятиям будут созданы 40 

рабочих мест. Мне хотелось бы, чтобы от работы Управления 

экономического развития мы увидели увеличение цифр в 

городском бюджете. 

 

 

и подготовить предложения по улучшению 

инвестиционного климата в городе Таганроге. 

125 Считаю, что в представленном виде проект бюджета не 

может быть утвержден. Он должен быть отправлен на доработку 

с учетом пожеланий жителей и замечаний депутатов. 

Принять к 

сведению 

 

35) Суханова Оксана Ивановна, жительница города. 

126 Можно ли рассчитывать, что хотя бы в бюджете 2016 году будут 

найдены деньги на восстановление горячего водоснабжения в 

домах по улице 1-я Котельная, 77. Горячей воды нет три года, а 

сейчас давление вообще не позволяет подниматься воде в 

горячем кране до верхних этажей. До этого горячая вода просто 

не соответствовала нормативу не выше 40 градусов. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю Главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства (Махову 

А.В.) подготовить письменный ответ по существу 

поставленного вопроса. 

  

 

Всего на публичных слушаниях выступило 35 жителей города.  

Кроме того, прозвучали выступления депутата Законодательного Собрания Ростовской области Кобякова О.Н., Мэра города Таганрога 

Прасолова А.В., председателя Городской Думы города Таганрога Стефанова Ю.В., заместителя Городской Думы города Таганрога 

Титаренко И.Н. 

В ходе публичных слушаний поступило 122 устных предложения, 4 предложения в письменном виде.  

Всего в таблице представлено 126 предложений, из них: по 76 предложениям рекомендуется дать разъяснения, 50 - принять к 

сведению. 


